

PERS

Demi Kesejahteraan Warga, Babinsa Kodim 0309/Solok Bantu Masyarakat Ke Sawah Hingga Berbagi Sembako

JIS Sumbar - SOLOK.PERS.CO.ID

Aug 12, 2023 - 23:24



SOLOK - Bintara Pembina Desa (Babinsa) di wilayah Komando Distrik Militer (Kodim) 0309/Solok terus berupaya untuk membantu pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan warga (masyarakat).

Hal itu juga sesuai dengan tagline yang diusung oleh Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio,SE,MM, yang memosisikan prajurit berseragam loreng itu sebagai pelayan masyarakat.

Dalam upaya membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat, Babinsa sebagai perpanjangan tangan Kodim 0309/Solok kerap terlihat terjun langsung ke sawah-sawah, ladang atau perkebunan milik warga untuk membantu para petani yang merupakan profesi mayoritas di wilayah tersebut.

Kedatangan para anggota TNI itu bukan hanya sekedar memberikan penyuluhan atau sosialisasi, bahkan tanpa rasa enggan para prajurit itu turut membantu dalam pengolahan area pertanian maupun membantu merawat tumbuh kembang tanaman pertanian warga.

Kegiatan yang dilakukan para Babinsa itu juga merujuk pada Nota Kesepahaman Nomor 10/MOU/HK.220/M/4/2020 pada tanggal 1 April 2020 tentang Dukungan Pelaksanaan Program Pembangunan Pertanian, yang ditandatangani langsung oleh Panglima TNI dan Menteri Pertanian. Kemudian ditindaklanjuti oleh Danrem 032/Wbr dengan mengeluarkan surat perintah nomor Sprin/1238/XII/2022 tanggal 15 Desember 2022 tentang perintah perencanaan, menyiapkan, menyelenggarakan dan melaporkan program pemberdayaan prajurit dan masyarakat produktif tahun 2023.

Berpedoman pada hal itu, maka di samping Tugas pokok sebagai Babinsa, para Babinsa di wilayah Kodim 0309/Solok terus berlomba-lomba untuk melaksanakan Kegiatan Prajurit Produktif baik secara mandiri maupun bekerjasama dengan masyarakat yang hakekatnya untuk membantu pemerintah dalam menopang dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Seperti pemandangan yang terlihat di areal kebun cabai milik Riki, salah seorang warga Jorong Lompatan, Nagari Pakan Rabaa Tengah, Kecamatan Koto Parik Gadang Diateh, Kabupaten Solok Selatan, Sumatera Barat, Kamis, 10 Agustus 2023. Tampak seorang prajurit berseragam loreng yang tidak lain adalah Babinsa Koramil 03/Sungai Pagu Kodim 0309/Solok, Sertu Ridwan yang sedang asik membantu petani merawat dan membersihkan area perkebunan maupun tanaman cabai, dengan harapan tanaman-tanaman palawija itu bisa tumbuh dengan baik, subur dan menghasilkan buah yang maksimal, lebat serta memuaskan, sehingga petani pun memperoleh hasil dan keuntungan yang maksimal.

Adapun kegiatan ini juga dikemas dalam bingkai Program 'Karya Basamo Untuak Nagari' di bidang pertanian. Kehadiran para prajurit ini selain untuk membantu masyarakat, juga dimaksudkan sebagai wahana dan media untuk mempererat silaturahmi dan kebersamaan prajurit dengan masyarakat, yang hakekatnya untuk memperkokoh kemanunggalan TNI dan Rakyat.

Dikatakan Babinsa Koramil 03/Sungai Pagu Kodim 0309/Solok, Sertu Ridwan di

sela-sela kegiatannya melakukan pembersihan dan perawatan tanaman cabai yang dilakukan secara rutin itu, bahwa hingga saat ini perkembangan tanaman cabai tersebut telah berusia 6 Bulan 2 Minggu yang ditanam pada ladang dengan luas lahan 25 x 30 M. tanaman-tanaman cabai itu menurutnya, bahkan sudah menghasilkan dan terhitung sudah 6 kali panen.

Babinsa Sertu Ridwan menjelaskan bahwa dengan melakukan pendampingan kepada masyarakat, warga binaan dalam merawat tanaman cabai diharapkan mampu menjadi upaya memberikan motivasi kepada petani agar lebih giat dan bersemangat dalam melaksanakan aktifitas pertanian.

Hal itu penting, karena kata Sertu Ridwan, para petani harus terus didorong untuk bersemangat melaksanakan aktifitas pertanian dengan dukungan moril bahkan tenaga, sekaligus sebagai bentuk apresiasi mengingat mereka, para petani hakekatnya merupakan pahlawan dalam keberlangsungan hidup manusia, karena dari hasil tangan-tangan merekalah mayoritas bahan pangan yang kita makan.

Terkait tanaman cabai yang tengah dibersihkan dari tumbuhan-tumbuhan yang bisa menjadi benalu bagi tumbuh kembang dan kesuburan tanaman, tambah Babinsa, merupakan tanaman yang memerlukan perawatan yang ekstra agar mendapatkan hasil yang baik.

Babinsa Koramil 03/Sungai Pagu Kodim 0309/Solok juga berharap, dengan adanya pendampingan ini, bisa membantu kendala atau kesulitan yang dihadapi oleh petani.

“Kegiatan ini juga sekaligus merupakan wujud nyata TNI- AD dalam menyukseskan swasembada pangan di negeri kita ini, sehingga terwujud ketahanan di bidang pangan,” sebutnya.

Untuk memberikan wawasan dan penyuluhan pertanian kepada masyarakat, serta ide serta inovasi yang bertujuan meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan petani, Babinsa Kodim/0309/Solok juga kerap memanfaatkan momentum-momentum yang menawarkan ilmu dan pengetahuan baru untuk ditularkan ke masyarakat.

Seperti mengikuti kegiatan Pembekalan Penanaman Pohon Kaliandra Merah yang dilaksanakan oleh PT. Semen Padang, di Club' House PT. Semen Padang.

Babinsa Kodim 0309/Solok yang dipimpin oleh Peltu Yoni Efrizal beserta 3 orang Babinsa lainnya hadir untuk menyimak pemaparan ilmu pengetahuan yang diberikan para narasumber, untuk kemudian dapat memperdayakan masyarakat melalui pemanfaatan lahan tidak produktif atau lahan kosong, dan memberikan bibit secara gratis kepada kelompok tani serta membeli kembali hasil tanaman Kaliandra ke kelompok tani tersebut.

Kaliandra merah dengan nama latin *Calliandra calothyrsus* merupakan semak berbunga (shrub) dan termasuk ke dalam keluarga Fabaceae (suku kacang-kacangan).

Pemanfaatan kaliandra merah, dapat dijadikan sebagai bahan bakar alternatif

pengganti batu bara. Tanaman kaliandra ini sangat baik dalam konservasi lingkungan (tanah dan air), dengan kata lain penanaman pohon kaliandra merah, akan membuat mutu dari kondisi tanah meningkat.

Selain itu, bunga kaliandra juga bermanfaat untuk beternak madu galo-galo, karena bunganya bisa dijadikan sebagai konsumsi lebah madu. Sedangkan daunnya, bisa dijadikan pakan ternak dan bahan baku membuat kompos, yang mana setiap dari bagian pohon ini mempunyai nilai ekonomis.

Menurut Babinsa yang hadir dalam kegiatan itu, penanaman pohon kaliandra juga dapat untuk meningkatkan cadangan karbon, sekaligus mengatasi efek rumah kaca.



Tak hanya membantu masyarakat dalam kegiatan bertani dan berkebun, para Babinsa Kodim 0309/Solok juga turut membantu masyarakat yang berekonomi lemah, dengan melaksanakan kegiatan-kegiatan sosial, memberikan bantuan langsung berupa Sembako.

Seperti yang dilakukan Kopka Edy Warsito, melalui program inovasi Kodim/0309/Solok, 'Babinsa Masuk Dapur.', Edy memberikan bantuan Sembako kepada salah seorang warga kurang mampu.

Bantuan paket Sembako tersebut diantarkan langsung ke rumah seorang ibu tua renta, Jarma (74) yang kesehariannya hanya sebagai ibu rumah tangga di Destamar IV RT 003 RW 004, Kelurahan Kampung Jawa, Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok, Sumatera Barat, pada Kamis, 10 Agustus 2023.

Bantuan tersebut diharapkan bisa sedikit meringankan beban warga di wilayah binaannya tersebut, yang dinilai kurang beruntung dari materil.

Melalui kegiatan sosial itu, Babinsa Kopka Edy Warsito berharap mampu mengetuk hati sesama agar lebih saling peduli dan peka terhadap kesulitan tetangga, ataupun masyarakat sekitar.

Adapun sembako yang diberikan berisikan seperti minyak goreng, telur ayam, tempe, sayur mayur, garam, bumbu pemasak, cabai merah dan mie instan.

"Setidaknya dengan bantuan ini, warga kita ibu Jarma dan keluarga yang mengalami kesulitan ekonomi pada saat sekarang, dapat sedikit terbantu kebutuhan kehidupan sehari harinya," ucap Kopka Edy Warsito

Mendapatkan perhatian dan bantuan dari prajurit Tentara ttu, Ibu Jarma dengan segenap rasa haru menyampaikan rasa terima kasih dan berdoa agar kepedulian yang diberikan Babinsa kepada dirinya dan masyarakat lain yang memiliki nasib sama sepertinya itu, bernilai sebagai ibadah dan mendapatkan imbalan dari Allah, Tuhan yang maha Agung, serta meningkat dalam kariernya sebagai prajurit.

"Kami sebagai masyarakat merasa senang dan bangga atas kepedulian serta perhatian Babinsa Koramil 01/Kota Solok kepada kami warga kurang mampu. Semoga Allah membalas kebaikan Bapakl dan makin sukses," ungkap Ibu Jarma.